



La Exportación en Murcia.

No es posible calcular los frutos de la tierra que podrían exportarse del valle de Murcia con la reducción de las tarifas de ferro-carriles, ni tampoco hasta dónde podría elevarse la importancia de sus cultivos.

Lo que está fuera de toda duda es que la riqueza agrícola del valle del Segura adquiriría un extraordinario incremento, aumentándose el trabajo, el movimiento, la producción y el tráfico, en términos que excederían á toda ponderación.

No hay medida alguna de protección tan eficaz ni tan positiva como la de facilitar la exportación de los productos de la tierra en zonas que, como la que nos ocupa, no tienen otra fuente de riqueza.

Rico y Sinovas, cuya competencia en estas materias es indudable, ha demostrado el profundo error económico que entraña el cultivo de cereales en las zonas agrícolas del Mediodía de España, en las que por el cielo y por el suelo se deben propagar los cultivos intensivos. Y para reforzar más la autorizada opinión del Sr. Rico y Sinovas, bastará consignar el reducido precio de los cereales en los actuales tiempos, hasta el extremo de que su cultivo resulta ruinoso, aun en las tierras de secano, cuyo valor es ínfimo comparado con las de regadío.

Sin embargo de ello, la vega del Segura está dedicada en

